



Refuge de parasites et vermifugation sélective

Le traitement des parasites chez les moutons et les chèvres se révèle de plus en plus ardu. Le nombre de médicaments encore efficaces s'avère limité et les résistances aux vermifuges progressent. Il est donc essentiel de préserver le plus longtemps possible l'efficacité des substances disponibles. On peut influencer sur ce processus notamment par la formation de refuges et en réalisant des vermifugations sélectives.



Pour la vermifugation, il est judicieux de répartir les animaux en groupes.
